

# Bericht Girls Day 2016

## Autowerkstatt

Am 28.04.2016 war ich in der KFZ Werkstatt und Autoverwertung Schwald in Murg-Hänner. Um 8 Uhr ging der Arbeitstag los. Der Inhaber der Werkstatt heißt Tobias Schwald. Er führte mich zuerst auf dem Gelände herum und dann hat er mir das Lager gezeigt, indem Unmengen an gebrauchten und auch teilweise neuen Autoteilen lagen. Es gab Autotüren, Motoren Reifen, Scheibenwischer, Auspuffe, Katalysatoren und vieles mehr. Er sagte mir jedoch, dass trotz der vielen Autoteile oft doch nicht das richtige dabei ist. Dann gegen 9 Uhr kam auch schon der erste Kunde. Bei ihm war im Kofferraum Wasser drin, aber er wusste nicht woher es kommt. Zuerst nahmen wir alles aus dem Kofferraum heraus und den Ersatzreifen, dann haben wir die Dichtungen weggemacht, doch daher kam das Wasser nicht, deshalb machten wir auch noch die Rücklichter weg, doch daher kam es auch nicht. Zuletzt machten wir noch den Tankdeckel weg, und daher kam das Wasser, wir machten Silikon drum, sodass alles wieder dicht war. Kurze Zeit später kam dann auch schon der nächste Kunde, er hatte noch die Winterreifen drauf, deshalb sollten wir die Reifen wechseln. Um 13 Uhr hatte ich Mittagspause, jedoch um 14 Uhr ging es schon weiter, wir mussten dann noch zweimal Reifen wechseln und einmal die Bremsbeläge austauschen. Für mich war es ein sehr schöner Tag und es war sehr interessant auch mal etwas anderes zu machen für das man sich eigentlich nicht so interessiert.

Jasmina Chabbah